



IDN/ANTARA

PELANTIKAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR SULUT DAN KALTARA

Presiden Joko Widodo (kiri) memberikan ucapan selamat kepada Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Utara dan Kalimantan Utara seusa pelantikan di Istana Negara, Jakarta, Senin (15/2). Presiden melantik Gubernur Sulawesi Utara Oly Dondokambey dan Wakil Gubernur Steven O.E. Kandouw serta Gubernur Kalimantan Utara Zainal Arifin Paliwang dan Wakil Gubernur Yansen T.P. untuk masa jabatan 2021-2024.

Jumlah Penduduk Miskin di Indonesia Meningkat Menjadi 27,55 Juta Orang

BPS melaporkan terjadi peningkatan indeks kedalaman kemiskinan dari 1,62 di Maret 2020 menjadi 1,75 di September 2020. Indeks keparahan kemiskinan juga naik dari 0,38 menjadi 0,47 di periode yang sama.

JAKARTA (IM) - Badan Pusat Statistik (BPS) melaporkan, jumlah penduduk miskin

Indonesia pada September 2020 mencapai 27,55 juta orang. Jumlah tersebut meningkat 2,76 juta

dibandingkan posisi September 2019 yang mencapai 24,97 juta orang.

Kepala BPS Suhariyanto saat memberikan keterangan pers secara virtual, Senin (15/2) menjelaskan, pada September 2020 jumlah penduduk miskin Indonesia adalah 27,55 juta orang, atau setara dengan 10,19 persen dari jumlah penduduk.

Menurutnya, beberapa faktor

yang menyebabkan peningkatan jumlah kemiskinan yakni penurunan pendapatan yang dialami oleh hampir seluruh lapisan masyarakat. Masyarakat yang berada dalam lapisan bawah terdampak lebih dalam dibandingkan dengan lapisan atas.

"Misal waktu itu disampaikan untuk lapisan bawah, tujuh dari 10 responden mengaku pendapatan turun, sementara kelompok atas

hanya tiga dari 10 responden, dan ini (pandemi Covid-19) menyebabkan penurunan dari seluruh lapisan masyarakat," kata Suhariyanto.

Suhariyanto pun mengatakan, laju inflasi secara umum juga sangat rendah. Hal itu terjadi lantaran pandemi memukul baik dari sisi penawaran dan permintaan.

Selama Maret hingga

▶ Bersambung ke hal 11

Lima Minggu PPKM, Kasus Covid-19 di Indonesia Menurun Signifikan

JAKARTA (IM) - Lima pekan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM), kasus covid-19 di Indonesia menunjukkan ada penurunan

Bahkan Ketua Satgas Penanganan Covid-19 Doni Monardo menyebut pekan ini kasus covid-19 di Indonesia mengalami penurunan yang cukup signifikan yakni dari 176.000 kasus pada pekan lalu menjadi 161.000 pekan ini.

"Namun data yang dikeluarkan oleh tim Satgas pada posisi kemarin kasus aktif kita telah turun menjadi 161.000 orang, telah terjadi penurunan sebanyak 14.000 (14.650) orang dalam kurun waktu sekitar satu minggu," ujar Doni, kemarin saat Rakor

PPKM.

Bahkan perbaikan sudah nampak pada pekan lalu. Hal ini disampaikan Juru Bicara Pemerintah untuk Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito bahwa perkembangan penanganan kasus covid-19 terus mengalami perbaikan. Hal ini nampak setelah empat pelaksanaan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM)

"Perkembangan kasus positif, kasus sembuh dan meninggal yang menunjukkan perbaikan ini sejalan dengan perkembangan kasus aktif dan ketersediaan tempat tidur di ruang isolasi dan ICU

▶ Bersambung ke hal 11

GAR ITB Laporkan Din Syamsudin ke KASN Menuai Banyak Kritik

JAKARTA (IM) - Lankah Gerakan Anti Radikalisme (GAR) yang melaporkan Presidium KAMI Din Syamsudin terkait isu radikalisme kepada Komisi Aparatur Sipil negara (KASN) menuai banyak kritikan dari berbagai pihak. Banyak organisasi ma-

sarakat yang menyebut tuduhan GAR tidaklah masuk akal.

Namun Juru Bicara GAR ITB Shinta Madesari menanggapi santai adanya kritikan-kritikan tersebut.

"Pro kontra itu biasa. Pak Jokowi yang jelas-jelas terpilih jadi

presiden secara demokratis dan beliau bekerja keras untuk negara aja dihujat habis-habisan. Apalagi GAR," katanya saat dihubungi, Senin (15/2).

Meski begitu dia menegaskan

▶ Bersambung ke hal 11

Longsor di Nganjuk, 16 Warga Masih dalam Pencarian Petugas

JAKARTA (IM) - Sebanyak 16 warga masih dalam pencarian pascalongsor yang terjadi di Desa Ngetos, Kecamatan Ngetos, Kabupaten Nganjuk, Provinsi Jawa Timur. Longsor terjadi pada Minggu (14/2) sekitar pukul 18/30 WIB.

Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Raditya Jati mengatakan, berdasarkan laporan dari Pusat Pengendali Operasi (Pusdalops) Kabupaten Nganjuk, 16 warga masih dalam pencarian.

Sebelumnya warga yang di-

laporkan sebanyak 21 warga. Dari jumlah tersebut, dua warga ditemukan meninggal dunia, sedangkan 3 lain ditemukan dalam kondisi luka-luka.

"Sehari sebelumnya, 14 warga

▶ Bersambung ke hal 11

SURVEI MEDIAN

Anies Berpotensi Terpilih Kembali, Elektabilitas Risma Naik Pesat

JAKARTA (IM) - Lembaga survei Median merilis hasil penelitiannya terkait dengan tokoh-tokoh yang berpotensi maju dalam pemilihan Gubernur (Pilgub) DKI Jakarta. Dari hasil survei tersebut, sebagai petahana, Anies Baswedan berpotensi terpilih kembali dalam kontestasi yang akan datang.

"Ya, posisi saat ini Anies Baswedan masih teratas dalam beberapa skenario survei kami," kata peneliti lembaga survei Median, Ade Irfan kepada wartawan, Senin (15/2).

Dalam skenario survei terbuka (Top of Mind), posisi Anies masih berada di urutan teratas dengan angka (40,5%). Di peringkat selanjutnya, terdapat nama Menteri Sosial (Mensos) Tri Rismaharini dengan perolehan angka (16,5%), lalu mantan Gubernur DKI

Jakarta, Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok memperoleh angka (8,5%).

Irfan menyampaikan, lembaga survei melakukan skenario survei semi terbuka dengan melibatkan 16 calon. Adapun, dalam skenario ini, 3 besar nama yang masuk di antaranya: Anies Baswedan (42,5%), Tri Rismaharini (23,5%) dan Sandiaga Salahuddin Uno (5,5%).

"Yang menarik adalah tren kenaikan elektabilitas Tri Rismaharini yang signifikan. Elektabilitas Risma naik cukup tajam dari survei Juli 2020 (4,2%) ke survei saat ini Februari 2021 di angka (23,5%)," ujarnya.

Survei dilakukan pada 31 Januari-3 Februari 2021. Populasi survei yakni warga DKI

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KPK TAHAN BUPATI MUARA ENIM

Deputi Penindakan KPK Karyoto memberikan keterangan saat konferensi pers penetapan tersangka dan penahanan Bupati Muara Enim Juarsah di gedung KPK, Jakarta, Senin (15/2). Juarsah ditahan penyidik KPK setelah ditetapkan sebagai tersangka dalam perkara dugaan suap terkait proyek-proyek di Dinas PUPR Kabupaten Muara Enim tahun 2019.

Bagus™
ALUMINUM FOIL
烤箱用铝箔纸 (食品级)
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!

Bayi Kembar 'Digondol' Monyet, Satu Meninggal Dibuang ke Parit

BAYI kembar yang baru berusia 8 hari 'digondol' kawanan monyet saat sedang tidur di rumah.

Tragisnya, salah satu bayi kembar perempuan berhasil diselamatkan penduduk setempat, setelah ditinggal sang monyet di atap rumah. Sementara satu lagi tak berhasil diselamatkan karena si monyet menjatuhkannya ke parit.

Sang ibu sangat terpuak menemukan gadis kembarnya yang baru lahir dicuri dari tempat tidur mereka setelah sekelompok primata menyerbu rumahnya pada Sabtu (13/2) lalu.

Penduduk setempat melihat hewan-hewan yang menggondong bayi-bayi itu melintasi atap rumah. Mereka berhasil menyelamatkan salah satu bayi perempuan setelah dia ditinggalkan di atap.

Tragisnya, bayi perempuan lainnya kemudian ditemukan dari parit terdekat dan dinyatakan meninggal di tempat kejadian.

India Today melaporkan Buwaneswari, ibu dari bayi perempuan kembar yang baru lahir,

▶ Bersambung ke hal 11

Unggah Slip Gaji di Medsos, Guru Honorer Ini Dipecat

HERVINA (34), seorang guru honorer di Kabupaten Bone, Sulawesi Selatan, dipecat karena mengunggah besaran gaji sebesar Rp 700.000 di media sosial. Hervina sendiri telah mengabdikan selama belasan tahun di Sekolah Dasar (SD) Negeri 169 Sadar, Dusun Lakariki, Desa Sadar, Kecamatan Tellulimpoe, Kabupaten Bone.

"Saya sangat gembira karena baru menerima gaji (rapel) sejak empat bulan lalu, kemudian saya posting ke media sosial," kata Hervina, Senin (15/2).

Namun, kegembiraan tersebut sirna selang beberapa jam kemudian. Ia mendapat pesan singkat dari Jumarang selaku suami ibu Kepala Sekolah SD Negeri 169 Sadar yang berisi pemecatan.

Mulai sekarang kamu berhenti mengajar, cari saja sekolah lain yang bisa gaji kamu lebih banyak," demikian isi pesan singkat yang diturunkan Hervina.

Pemecatan terhadap Hervina yang hanya melalui pesan singkat ini kemudian viral di

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	13.995,00	13.730,00
SGD	10.745,00	10.395,00
AUD	10.967,00	10.629,00
EUR	17.105,00	16.765,00
HKD	1.844,00	1.739,00
GBP	19.566,00	19.166,00

Senin 15 Februari 2021 16:45 WIB